



新型コロナ禍を乗り切る

筑西市立村田小学校長 宮田 克己

今年は雨の降る日が多く、梅雨らしい日々が続いています。100年に一度という豪雨により西日本各地で甚大な災害が発生しています。コロナ禍と自然災害のダブル災害に備え、対応していかなければなりません。

さて、通常登校から1か月余が過ぎました。心配されていた「未履修の学習内容」もすべての学年で履修が完了し、現在は新たな学年で学ぶ学習内容を実施しています。本年度の重点事項に「修得主義」の実践を入れています。このことは、1時間の授業でやった学習内容を一人一人の児童が理解することです。当たり前なこと、悪い表現になってしまいますが「落ちこぼれをつくらない」ことです。そのために、職員は、「分かった」、「できた」が実感できる授業を展開しています。授業参観が実施できず実際にご覧いただけないのが残念です。授業の様子については今後「村田小ホームページ」で公開していきます。これまで楽しかった学校行事が行えない中で、授業が楽しい、友達と一緒に学ぶことが楽しいことを児童に味わわせて、コロナ禍を乗り切っていきたいと考えています。

世界的な新型コロナウイルスのパンデミックの継続、日本では第2波が心配される状況です。教職員一丸となってこの難局に精一杯取り組んでまいります。地域の皆様、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

子どもを守る自警団防犯パトロール隊 ~茨城県教育会より表彰~



いつも児童の登下校の見守りをいただいている「子どもを守る自警団防犯パトロール隊」の皆さんが、茨城県教育会より『教育功績賞』の表彰を受けました。

朝の立哨や毎週水曜日の下校時のパトロールの他にも、不審者情報があるとパトロールをしていただき、児童の安全を見守っていただいています。

児童の見守り活動や防犯パトロール等、多岐にわたる活動、本当にありがとうございます。

カルガモの親子・登場

6月23日にカルガモの親子が7羽やってきました。2羽が側溝に落ちてしまいましたが、無事救出できました。かわいいお客様の来校に心が和みました。



校内ノート展

1学期の校内ノート展を行いました。丁寧に漢字練習をしているノートや分かりやすくまとめたノートなど、各学年のすばらしいノートを展示しました。

- 2年 上野 結翔さん・福田 倭菜さん
  - 3年 宮根 望羽さん・渡邊 綾音さん
  - 4年 深見 弥泰さん・鈴木 穂香さん
  - 5年 尾見 莉子さん・川嶋 麻莉さん
  - 6年 須田 千晴さん・深見結理杏さん
- 表彰を受けた皆さん、おめでとうございます。1年生は2学期からになります。



訪問指導がありました

6月の訪問指導に引き続き、7/15にも訪問指導がありました。教育長、次長さんから、「どのクラスも温かい雰囲気の中、落ち着いて学習している。また、新型コロナウイルス感染症予防もきちんとできていると褒めていただきました。」



送迎時のお願い!

雨風の強い日など、学校へ自家用車で送迎する場合は、駐車枠には車を止めずに、体育館前で円を描くように車を動かしてください。体育館前の正面入り口付近で児童を降ろしてください。児童の安全のため、昇降口前までの車の乗り入れはご遠慮ください。

また、下校時は、歩いて帰る児童が、門を通過するまでは車を発進させないようにお願いします。

きりとり

学校・家庭・地域とのキャッチボール

☆ ご意見ご感想等がありましたら、下欄にご記入の上、近くのお子さんを通じて、または、直接学校までお願いいたします。

ご意見ご感想等

※ 裏面には今月の行事予定が印刷してあります。下校時刻の確認にご活用ください。